



La Compagnie d'assurance sur la vie
La Sauvegarde

a le plaisir de vous annoncer
la tenue de la première exposition
d'un groupe d'artistes peintres en

la maison des arts la sauvegarde

et vous invite cordialement
à visiter cette exposition
qui se déroulera jusqu'au 6 janvier 1966.

Jean-Pierre Ajmo — Québec

Jean-Guy Barbeau — Chicoutimi

Micheline Couture-Calvé — Montréal

Denise Gérin-Tétrault — Knowlton

René Guimond — Trois-Rivières

Dorothy Haegert — Montréal

Le Centre est ouvert

du lundi au jeudi de 12.00 à 6.00 p.m.

le vendredi de 12.00 à 9.00 p.m.

et les samedi et dimanche de 12.00 à 5.00 p.m.

**la maison des arts
la sauvegarde**

sise au 160 est Notre-Dame à Montréal,



[Redacted text line]

[Redacted text line]

[Redacted text block]

[Redacted text block]

[Redacted text block]

[Redacted text block]

[Redacted text line]

[Redacted text block]

[Redacted text line]

[Redacted text line]